



BADMINTON

Le roi Mida

Sébastien Mida n'est pas bien grand, mais quand il s'agit de courir après les plumes d'un volant, ce dernier transmute ses courses en courants d'or... Cette saison, le jeune entraîneur en chef de l'USF badminton (24 ans) aura mis un coup d'accélérateur sur la compétition, intégrant la N2 en simple, et la N1, le niveau élite, en double. «*Je mesure 1,69m. Ce que je perds en gabarit, je le compense par la vitesse et la vision du jeu, le piratage du cerveau de l'autre pour lui faire entendre que je comprends mieux le jeu que lui. La saison prochaine, mon objectif est d'intégrer le top 50 en double.*» Sous sa houlette depuis trois ans, loin de son image de sport loisirs, d'été, de plage, tranquille, le niveau du bad fontenaysien aura monté, avec l'arrivée en N3 d'Élise Nyala, enfant du club, et de Florian Carli (ils sont tous deux top 500), quand en interclub, l'équipe première aura remporté 19 matchs sur 20 en saison régulière, avant de malheureusement s'incliner de peu en demi-finale des playoffs pour la montée en R2, en l'absence de sa meilleure joueuse, Élise, blessée au coude. La section, au-delà des 200 licenciés cette saison, aura aussi brillé en 2025 par l'entremise de Matthieu Pluvinage, médaillé de bronze en simple hommes au championnat de France des vétérans. ● CJ